
新聞記事をつかった「やさしい日本語」 研究会 vol.３

●『入門・やさしい日本語』認定講師も一緒に運営します。

「やさしい日本語」が初めての方も安心してご参加ください。

●会議コードなど、詳細は申し込み時に記載頂いたメールアドレスにて

お伝えします。

●定員は１０名くらいです。

2024年8月に誕生した、新聞記事をつかった「やさしい日本語」研究会。

第3回目はオンラインで開催。吉開章氏・著の「やさしい日本語３文トレーニング」を
もとに書き換えワークを楽しんだあと、参加者同士で交流します。

少人数で対話しながら「やさしい日本語×NIE」について一緒に学びませんか。

グラフィックレコーディング（グラレコ）を描いてみたいという方も募集中です。

ぜひお越しください。

2025年1月8日（水） 19:30～21:00    

オンライン（Ｇｏｏｇｌｅミート）

●やさしい日本語に興味がある方

●グラレコを描いてみたい方

無料

QRコードまたは以下のフォームにて

会場

募集

参加費

申込方法

その他

＜主催＞新聞記事をつかった「やさしい日本語」研究会/＜共催＞グラレコ四方山ばなし

やってみよう！「やさしい日本語３文トレーニング」

＜テーマ＞

https://forms.gle/3GBMf9THS4ofzse2A
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